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Начните общаться.  Найдите тему для совместного 

разговора 

● Расскажите, как Вы побеждаете атаки дьявола, не допускаете 

волнений и беспокойства.  

● Поделитесь стихами Священного Писания, которые Вы 

провозглашаете в свою жизнь, чтобы не дать дьяволу войти и 

похитить мир в сердце. 

 

 

Начните обсуждение   

● Волнуетесь ли Вы за какую-то сферу своей жизни? Что Слово Божье 

говорит о волнении? 

● Можем ли мы как-то помочь ближним возложить заботы на Бога? 

● Какое самое эффективное оружие против дьявола, чтобы не 

подвергаться атакам? 

 

Действия.  Примите решение 

● Примите решение прекратить беспокоиться, если Вы беспокоились 

ранее. Примите решение отдать все заботы Иисусу Христу и помогать 

братьям и сестрам. 

 

Молитва 
 

Дорогой Господь, спасибо за Слово Твоё! Спасибо за власть и  

здравомыслие. Помоги нам быть честными с Тобой и собой. И дай нам сил 

для покаяния, когда оно нам необходимо. Помоги изгнать дьявола, если он 

успел проникнуть в какую-то часть нашей жизни. Во имя Иисуса Христа. 

Аминь. 

 



Приложение.  Краткий конспект проповеди. 
 

Закрой дверь для дьявола 
 

Откроем Первое послание Петра 5:7-8 и прочтём: 

"Все заботы ваши возложите на Него, ибо Он печётся о вас. 

Трезвитесь, бодрствуйте, потому что противник ваш диавол ходит, как рыкающий лев, 

ища, кого поглотить". 

 

Эти 2 стиха часто воспринимают отдельно, но они тесно связаны друг с другом. 

 

Слово “заботы”, упоминаемое в седьмом стихе связано с физическими вещами (пища, 

оплата счетов). Отдайте эти заботы Господу. 

 

В молодости я за всё переживал. Даже в медовый месяц я беспокоился о служении. 

Волновался обо всём: когда люди не спасались, когда какое-то направление служения 

не росло. Я волновался о деньгах, хотя зачем о них было волноваться, ведь их просто не 

было. Каждый мой день был наполнен волнениями. Даже если было не о чем 

беспокоиться, я начинал волноваться: а почему я не о чём не волнуюсь? В результате у 

меня появилась кровоточащая язва, и меня положили в больницу. Стали делать 

переливание крови. Я лежу в палате, мне переливают кровь и одновременно я смотрю 

новости, где сообщают о появлении новой болезни (тогда у неё ещё не было названия, 

впоследствии её назвали СПИД) . И вот по телевизору рассказывают, что зараза в 

пакетах крови, которую переливают пациентам. И я волнуюсь, а вдруг в меня вливают 

болезнь? Всё вызывало во мне волнение. 

Иногда люди, которые спасены, переживают, что они не спасены.  

 

Помню, как я волновался, служа в Риге, о деньгах. Откуда их взять на строительство 

церкви, на оплату трансляций телепередач о Христе? Ходил один ночью по дому. 

Ворочался в кровати. Моя супруга Дэнис призывала меня доверить всё Господу. А мне 

хотелось, чтобы она переживала вместе со мной. И вот как-то ночью я проснулся, встал 

с кровати. Находясь в волнении, я начал плакать. Вдруг меня кто-то потрогал по плечу. 

Это был мой сын Джоэл, ему тогда было 7 лет.  

 

Сын спросил: "Папа, почему ты плачешь?" 

Я рассказал о своих переживаниях о деньгах. 

А сын ответил: "Папа, разве Бог не доказал тебе, что Он верен?" 

И когда он это сказал, я начал понимать: мы всегда вовремя оплачивали счета - Бог 

всегда был верен!  

 

Но даже после этого случая иногда я продолжал волноваться. 



Помню, как я встречал большую американскую группу в Риге, показывал город. В это 

время звонит служитель и рассказывает, что требуется 100 тысяч долларов на 

строительство церкви на этой неделе и столько же на следующей.  

Я ем и ничего не замечаю вокруг. Мой ум поглощен беспокойством. Звонит жена 

Кеннета Коупленда, она узнала, что мы строим церковное здание в Риге, а затем 

сообщает, что они переводят нам на строительство 100 тысяч долларов. И мир приходит 

ко мне на 1 минуту.  Потом я подумал, а где мне взять еще столько же через неделю? И 

тут новый звонок, из церкви Коупленда, мне говорят, что хотят перечислить 100 тысяч 

долларов. За 5 минут нам дали необходимые средства. И мир в моем сердце продержался 

всего 5 минут. Но потом я начал думать: они же из одной организации, может они об 

одной и той же сотне позвонили два раза. И вот я уже об этом переживаю.  

 

Для чего я рассказываю эти истории? Я хочу сказать, что сам испытал, что значит 

переживать и беспокоиться. Но лет 20 назад я перестал волноваться. Даже если все 

вокруг волнуются. Почему? 

 

Любые волнения - это пустая трата времени, эмоций, сил и здоровья. Вы теряете сон. 

Разрушаются отношения. По мере взросления у Вас достаточно опыта, чтобы понять, 

что всё будет хорошо. Возможно, пока Вы не знаете, как именно. Но всё будет хорошо. 

И чем больше Вы живёте с Господом, тем больше понимаете - Бог верен!  

Это не означает, что думать не надо. Но когда Вы сделали то, что могли, и уже больше 

ничего не можете - возложите бремена на Него. 

 

в 7 стихе описан человек, несущий тяжелую ношу. Её вес может раздавить его.  

Когда Вы живете под бременем стресса, здоровье ухудшается, Вы быстрее устаёте, 

отношения разрушаются. 

 

Когда Пётр пишет эти стихи, ему уже было около 80 лет, он обладал большим опытом. 

Иисус не хочет, чтобы нас раздавила тяжесть волнения. Верой мы должны переложить 

бремена на Господа. И Вы рядом с Иисусом идёте свободными. 

 

В Послании Галатам 6:2 мы читаем: "Носите бремена друг друга, и таким образом 

исполните закон Христов". 

 

Носите бремена друг друга. Если Вы видите, что кому-то тяжело, подойдите и помогите. 

Любите людей. Будьте другом! Скажите тому, кому тяжело: Давай отдадим это Господу! 

 

Думайте как трезвый человек (8 стих). Когда мы сильно волнуемся, то становимся 

похожими на пьяного - мысли путаются, эмоции неправильные. 

Иногда пьяные видят то, чего нет. И когда человек опьянён заботами и волнениями, то 

может начаться депрессия, волнение о проблемах, которых нет. 

Поэтому Пётр запрещает: не неси на себе бремя проблем. 

 



Будьте трезвыми - бдительными. Закройте все двери, чтобы дьявол не проник к Вам. А 

когда Вы волнуетесь, дьявол проникает. 

Легче дьявола не впустить, чем выдворить. 

Поэтому в Послании к Ефесянам  4:27 написано: Не давайте место дьяволу. 

 

Не давайте ему открытую дверь, окно или щель. Легче его не впустить, чем выдворить.  

 

Лучше заботиться о здоровье, пока оно есть, чем потом, когда дьявол проник и начал 

разрушать, Вы пытаетесь справиться с последствиями. 

 

Нужно заранее всё правильно делать с деньгами, чтобы потом не молиться о чудесах. 

 

Лучше сразу любить супруга, чем решать проблемы семейных отношений.  

 

Дьявола можно выгнать и потом, но это сложнее. Легче не пустить.  

Почти все мы говорим, что подвергаемся атакам. Но обычно дьявол пробирается, потому 

что мы сами открыли дверь.  

 

Стоит проверить себя. 

Большая часть нападений дьявола происходит, когда мы что-то сделали неправильно 

или недоделали. Самое мощное духовное оружие - святое житие.  

 

Иисус сказал перед распятием (Евангелие от Иоанна 14:30: "Уже немного Мне говорить 

с вами; ибо идёт князь мира сего, и во Мне не имеет ничего"), что князь мира будет 

пытаться пробраться, но безуспешно. И когда дьявол наносит удар, он не должен найти 

точку входа в Вас. Большая часть сражения выиграна, когда все двери закрыты.  

 

Каждый день я читаю Библию, делаю зарядку - это простые вещи.  

Вы можете построить крепкую стену, делая каждый день простые вещи.  

 

Не надо жить, переживая. Иисус хочет понести Ваше бремя. 

Поступая правильно, Вы можете закрыть каждую дверь. 

 

Если Вы подверглись атаке, то : 

Попросите Духа Святого показать почему (что позволило дьяволу войти, какая дверь 

была открыта). 

Используйте власть, данную Христом и выгоните дьявола. Закройте двери, чтобы он не 

смог пробраться. Если не справиться в одиночку, то попросите помощи в церкви. Мы 

помогаем друг другу закрывать двери. 

 

Места Писания 

 

Первое послание Петра 5:7-8 

Все заботы ваши возложите на Него, ибо Он печётся о вас. 



Трезвитесь, бодрствуйте, потому что противник ваш диавол ходит, как рыкающий лев, 

ища, кого поглотить. 

Послание к Галатам 6:2 

 Носите бремена друг друга, и таким образом исполните закон Христов. 

 

Послание к Ефесянам 4:27 

И не давайте места диаволу. 

 

Евангелие от Иоанна 14:30 

Уже немного Мне говорить с вами; ибо идёт князь мира сего, и во Мне не имеет ничего. 

 

 


